

# BROADCAST

## Peringati HUT Ke-19, PIPAS Lapas Permisian Nusakambangan Ikuti Webinar

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.BROADCAST.CO.ID](http://CILACAPSELATAN.BROADCAST.CO.ID)

Jan 27, 2023 - 13:53



*Humas Vermis 1908*

SEMARANG – Peringati Hari Ulang Tahun ke-19 Paguyuban Ibu-Ibu Pemasyarakatan (PIPAS) yang jatuh pada tanggal 24 januari 2023, Organisasi Paguyuban Ibu-Ibu Pemasyarakatan (PIPAS) adakan serangkaian kegiatan yang dilaksanakan selama dua hari yaitu berupa Webinar "Menjaga Keharmonisan keluarga di Era Digital" dihari yang pertama sedangkan pada hari kedua

merupakan acara Puncak Peringatan HUT ke-19 PIPAS "PIPAS Bangkit dan Berdaya untuk masyarakatan Maju" yang dilaksanakan di Gd. Badan Diklat Semarang, Jawa Tengah (Luring/Offline), Kamis (26/01).

Plt Ketua PIPAS Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, Sri Nuryati Mardi Santoso turut hadir mengikuti kegiatan tersebut. Menurut beliau kegiatan ini sangat penting dan bermanfaat bagi kami semua anggota PIPAS. Disamping menambah pengetahuan menangani peran PIPAS dalam menjaga keharmonisan keluarga didalam masyarakatan.

Adapun tema webinar yang diusung mendukung upaya pencapaian tema nasional peringatan hari ulang tahun ke 19 PIPAS yaitu "PIPAS Bangkit dan Bergaya untuk masyarakatan Maju" Adapun peserta webinar adalah pengurus dan anggota PIPAS pusat dan daerah seluruh Indonesia.

Webinar ini dilaksanakan dengan menghadirkan Narasumber dr. Aishah Dahlan yang akan menyampaikan kiat - kiat dalam menjaga keharmonisan keluarga didalam masyarakatan, diharapkan melalui webinar nasional ini dapat memberikan pengetahuan Ibu-Ibu dalam hal penguatan ketahanan keluarga melalui pengetahuan wawasan tentang upaya menjaga keharmonisan keluarga di Era Digital.

Kegiatan ini dibuka secara langsung oleh Penasihat Utama PIPAS, Anna Reynhard dalam sambutannya, beliau mengajak para anggota PIPAS untuk mengaktualisasikan peran perempuan sebagai isteri, ibu untuk anak-anaknya, dan sebagai penentu dalam mewujudkan keluarga yang sejahtera dan membangun Bangsa.

"Besarnya harapan saya, dengan informasi yang dapat kita peroleh dari narasumber dapat bermanfaat bagi Ibu-Ibu PIPAS dalam menjalankan perannya untuk menjaga dan meningkatkan keharmonisan keluarganya dirumah" Ungkap Anna Reynhard.

Juga turut mengikuti lewat virtual zoom anggota PIPAS Lapas Permisan Nusakambangan bertempat di ruang serbaguna sodong Nusakambangan.